

Jahresrückblick 2025



ADFC Kreisverband Celle – gemeinsam unterwegs für Klima, Gemeinschaft und Mobilität

„Möge der Wind dir stets im Rücken sein“ – dieser Wunsch hat uns durch das Jahr 2025 begleitet. Hinter uns liegt eine Saison voller Bewegung, Begegnungen und Engagement rund ums Fahrrad. Der ADFC-Kreisverband Celle blickt mit Freude auf viele gelungene Touren, Aktionen und Gespräche zurück, die zeigen: Radfahren verbindet und begeistert.



Frühling: Saisonauftakt mit Rückenwind

Mit unseren ersten Feierabend- und Sonntagstouren im April starteten wir in die neue Saison. Bei Frühlingssonne und in geselliger Runde konnten wir stets viele bekannte und neue Gesichter begrüßen. Ein besonderes Highlight war der Start des STADTRADELNs am 1. Mai. Gemeinsam mit dem Verkehrsclub Deutschland (VCD) luden wir zur Eröffnungstour durch die Celler Fahrradstraßen ein – mit informativen Stopps, anregenden Gesprächen und einem klaren Ziel: mehr Bewusstsein für klimafreundliche Mobilität.



Sommer: Vielfalt auf zwei Rädern

Die Sommermonate standen ganz im Zeichen der Bewegung: von der Spargeltour zum Hof Santelmann, das Tomatenfest in Wiedenrode oder die naturverbundene Runde „Hinaus in die Natur“ bis hin zur Sternfahrt zum Klimafest in Nienhagen.

Ob von Celle, Großmoor oder Wienhausen – aus allen Richtungen radelten Gruppen gemeinsam für den Klimaschutz nach Nienhagen zum Festplatz. Diese Gemeinschaftserlebnisse zeigen, dass Radfahren weit mehr ist als Fortbewegung – es ist gelebte Verbundenheit und Freude eine lebenswerte Umwelt zu gestalten.



Sommer: Radreisen mit der ganzen Familie

Für alle, die gerne einmal mit dem Rad verreisen wollen und einen Einstieg brauchen. Die Urlaubsregion Aller-Leinetal oder das Schiffshebewerk an der Elbe waren besondere Angebote für die ganze Familie. Die Anreise war mit der Bahn oder mit dem Auto möglich und sorgten für Urlaubsmomente beim Genussradeln. Eine Werbung für nachhaltige Mobilität.



Spätsommer und Herbst: Unterwegs in der Region

Im Sommer führten uns unsere Touren an Aller, Fuhse und durch stille Wälder. Die Tagesfahrt zum Rad-Event in Eschede oder die Radtour über den Truppenübungsplatz Bergen waren Höhepunkte mit vielen interessanten Gesprächen unterwegs.

Weitere Feierabendtouren, bei denen die Sonne tief stand oder der Blutvollmond hoch am Himmel leuchtete, durften nicht fehlen. Besonders schön war es, wenn neue Gäste die Einladung zur Radtour gefolgt sind.





Engagement und Vernetzung

Neben unseren Touren waren wir auch politisch und gesellschaftlich aktiv:

1. Im Celler Ausschuss "Klima, Umwelt, Verkehr und technische Dienste" brachten wir Ideen und Anregungen für eine bessere Radinfrastruktur ein.
2. In der "AG FahrRad Celle" oder auf Informationsveranstaltungen in der Stadt sowie in Gesprächen mit Bürgerinnen und Bürgern warben wir für eine fahrradfreundliche Stadt.
3. Wir wirken mit am Fahrradaktionsplan der Stadt Celle und setzen uns für sichere Radwege, fahrradfreundliche Kreuzungen und für viele weitere Radinfrastrukturverbesserungen ein.



Geselligkeit und Austausch

Unser monatlicher Radlertreff hat sich als wichtiger Treffpunkt etabliert. Hier wurden Touren geplant, Erfahrungen geteilt und neue Ideen geboren. Wir freuen uns über alle, die dazugekommen sind, mitgeredelt, mitdiskutiert oder einfach nur vorbeigeschaut haben.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Tourenleiterinnen und Tourenleitern, unseren aktiven Mitgliedern und Unterstützerinnen und Unterstützern, die das Vereinsleben lebendig halten.



Ausblick 2026

Auch im kommenden Jahr wollen wir wieder gemeinsam in die Pedale treten – für mehr Freude am Radfahren, eine sichere Infrastruktur und ein gutes Klima. Wir wollen uns dazu mit benachbarten ADFC-Gliederungen, dem VCD (Fahrradpartie Verkehrsclub Deutschlands) und dem Kreissportbund für gemeinsame Aktionen vernetzen.

Wir laden alle ein, mitzufahren, mitzudenken und mitzugestalten. Wir brauchen deine Unterstützung als Tourguide, in den Gremien der verkehrspolitischen Arbeit oder in der Gestaltung der Öffentlichkeitsarbeit bzw. in der Planung öffentlichkeitswirksamer Aktionen. Trau dich und bewege dich!

Mit Rückenwind ins nächste Jahr!

Euer Vorstandsteam



Tagestour Hof Grauen



Mit dem ADFC Burgdorf-Uetze auf Tour durch die Celler Fahrradstraßen



Truppenübungsplatz Bergen



STERNFAHRT mit dem Rad
zum KLIMAFEST in
Nienhagen

START in Celle: Teich im Französischen Garten - 12.35 Uhr START in Wienhausen: Eis-Café - 12.45 Uhr START in Großmoor:
Dorfladen 12.45 Uhr



Feierabendtour

